
平成３０年度 自己評価・学校関係者評価 報告書 

                                     岐阜県立土岐商業高等学校 学校番号 ４８ 

 
 
Ⅱ 学校関係者評価       実施年月日：平成３０年１２月４日 

 
【意見・要望・評価等】 

 
学校評議委員の土岐商業高校に対する評価 

 

・魅力ある商業高校が中学生に伝わっていないのは残念である。 

 

・最近、挨拶の声が小さいと言われたとのことであったが、他校の生徒に比べて本校の生徒は大きな声で
挨拶してくれていると思う。言われているような問題はない。進学は、商業高校生枠については中学生
にはわかりづらい。具体的な大学名などもあげて説明していってはどうだろうか。中学生の進路選択の
参考になると思う。 

 

・ここ数年で登校坂での挨拶が変化してきた。以前は部活動（運動系）の生徒が中心であったが、今はそ
れ以外の生徒たちも挨拶をするようになっている。 

 

・服装も他校と比べてとても良く、先生方の指導の賜物だと考えている。南陵祭でも見に来たが、高校生
らしい高校生の姿でいてくれてホッとする。 

 

 

 


